ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



La plataforma Siempre Seremos Familia pedirá amparo al Defensor del Pueblo ante la Ley de Familia

La plataforma **Siempre Seremos Familia**, impulsada por la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alumnos (**CONCAPA**) y la **Asociación de Familias Numerosas de Madrid**, que aglutina a un centenar de organizaciones, pedirá amparo al **Defensor del Pueblo**, **Ángel Gabilondo**, ante la "opacidad" de la Ley de Familias de la ministra de Derechos Sociales y Agenda 2030, **Ione Belarra**, y porque consideran que "diluye" el concepto de familia.

Esta iniciativa, que acaba de presentarse en sociedad, denuncia que "la futura aprobación de una Ley de Familia injusta e inadmisible, al margen de las propias familias y sin contar con ellas, **vulnera derechos fundamentales** y constitucionales". "No queremos que se diluya el concepto de familia y el de familias numerosas dentro del concepto de unión", subrayan los promotores.

A tal efecto, han enviado **un escrito al Defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo**, mostrando su malestar por la concepción de esta normativa, de cuyo contenido se han entera

•••